Stadtlohner Fahrer dominieren

RAD-TRIAL: Wettkampf "King of the Rock" in Stadtlohn

Stadtlohn. Beim dritten Lauf zum deutsch-niederländischen Kooperationstrial "King of the Rock", der am Samstag auf dem Sportgelände des Trial-Motorsport-Clubs Stadtlohn ausgefahren wurde, erreichten die Stadtlohner Trialfahrer vordere Platzierungen.

In der Klasse "Weiß" belegten die jüngsten Stadtlohner die Plätze eins bis fünf. Claas Pollmann, der einen sehr guten Wettkampf fuhr, steigerte seine Leistung von Runde zu Runde und wurde Erster. Auch Florian Dittmar hatte eine starke dritte Runde und sicherte sich Rang zwei. Den dritten Podestplatz belegte Moritz Schulten mit nur drei Punkten Rückstand. Und auch Louis Hüning und Leon Lau zeigten gute Leistungen, sie fuhren auf die Plätze vier und fünf.

In der Klasse "Blau" konnte Morris Ueding den Sieg für sich verbuchen. Lars Frechen und Jason Wagner belegten



Die Stadtlohnr Fahrer freuten sich über ihre Erfolge.

FOTO PRIVAT

in der Klasse "Grün" die Plätze drei und vier.

Nils Frechen startete in der Klasse "Rot" mit einer sehr guten ersten Runde in den Wettkampf, hatte dann in der zweiten Runde aber einen kleinen Einbruch. Er fing sich dann jedoch wieder, sodass er sich den Sieg sicherte. Währenddessen hatte Tjard Erwig eine schwache letzte Runde, die ihm mit lediglich zwei Punkten Differenz den Sieg kostete.

In der Klasse "Gelb" fuhr Jannis Oing souverän auf Platz eins.